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中期実施計画（平成30年度）の進捗状況に対する委員意見一覧（質問・その他意見）

番号
基本目標
基本施策

事業名 質問・その他意見 質問への回答

1 1-2

④遊休・荒廃
農地対策事
業

オリーブの普及栽培は進んでいるのでしょうか？ 事業としては収穫等が出来ているので進んでいま
す。
ただし、一部の農家の方でオリーブを取りやめる方
はいます。

2 1-2

⑥二宮せせ
らぎ公園にお
けるホタル観
賞会

頭数が到底目標数に達していないですが、頭数を
約2倍に増やすための具体的な対策はあるのでしょ
うか？

対策は検討しておりません。
本事業の推進については、保全を重視しており、頭
数を増やすよりも維持する事に意味があると考えて
公園の管理を実施しています。

3 1-3

④葛川水質
調査の実施

水質調査の結果基準値を超えた具体的な原因は何
でしょうか？

原因は不明です。

4 1-5

①自然環境
を知るため
の講座開催

H30評価がA評価になったことは喜ばしい。外来種，
希少種にこだわらず普通種の生態にも興味を持て
ば，講座全体に興味を持つようになり，自然環境全
般の理解を深める契機になってくるものと考えられ
ます。

5 2-3

①二宮町一
般廃棄物処
理基本計画
の策定・推進

本項目は「ごみ減量化」の総括項に位置づけられ
る。したがって後期実施計画では、2-（2..3）とすべき
では？後期実施計画の目標数値が見えない。

後期実施計画については、位置づけを確定させて
いただいておりますので、次期環境基本計画策定時
に持ち越す意見とさせていただきます。

6 2-5

①地元産品
の消費促進

湘南にのみやふるさとまつりの来場者数が環境基
本計画実施計画の数値指標になっていることを知り
ました。環境基本計画実施計画と連動したふるさと
まつりの盛り上げが図れるような役割をはたしてい
きたいと思います

7 2-5

①地元産品
の消費促進

オリーブについて、「二宮ブランド」として推進中との
事。基本的に営利団体に対し、二宮町として協力、
支援を行うのでしょうか？

町としては、農業者に対して補助金等の支援を行っ
ています。

8 2-5

①地元産品
の消費促進

H28-30の実績値がすべて9,000人というのは、何か
増えない原因があるんでしょうか？

原因は不明です。

9 3-1(2)

⑥環境負荷
の少ない交
通の利用促
進

H29から30で利用者数が1.5倍となっていますが、原
因は何でしょうか。「再編」とありますが経路などの
変更などでしょうか？

再編については、経路の他に時刻（ダイヤ）も見直し
を行いました。
増加の理由については、再編の結果によるものだと
考えております。

10 3-1(2)

⑦駅前駐輪
場の整備（利
用者の利便
性向上）

評価とは関係が無いのだが，駐輪場利用者の減少
と駅への送迎車の増加には何らかの関係があるよ
うに思う。温暖化対策として，転回場での乗り降りを
調査してはどうだろうか？

転回場での乗降調査は、困難であることと、関係性
の証明が難しい事から実施は行いません。
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11 3-4

①側溝や集
水桝の補修・
清掃（かん水
防止）

H30の実績値は「44件」の間違いですか？ 地区清掃回数は44件ですが、側溝（グレーチング）
の清掃を含まない海岸清掃の2件分を除いた42件
が正しい数値となります。
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